
2 0 1 2至 2 0 1 5年 度 油 尖 旺 區 議 會  

食 物 及 環 境 衞 生 委 員 會  

 

第 二 十 一 次 會 議  

 

「 許 德 亮 議 員 認 為 食 環 署 檢 控 欄 商 阻 街 的 數 字 偏 低 。 他 指

出 ， 果 欄 業 界 阻 塞 道 路 的 情 況 已 嚴 重 影 響 附 近 居 民 。 他 促

請 食 環 署 和 警 方 加 強 執 法 ， 警 民 關 係 組 亦 應 積 極 勸 喻 業 界

自 律 。 此 外 ， 他 要 求 警 方 會 後 提 供 在 果 欄 檢 控 違 例 人 士 的

數 據 。 」  

 

 

 

警 方 回 應  

 

油 麻 地 果 欄 檢 控 違 例 人 士  

 

油 麻 地 警 區 一 直 關 注 果 欄 一 帶 的 阻 塞 問 題。於 2 0 1 5年 7月 及

8月，油 麻 地 警 區 共 接 獲 4 4宗 阻 塞 或 交 通 投 訴，並 發 出 共 1 2 5

張 相 關 傳 票 。 油 麻 地 分 區 會 繼 續 不 定 時 派 遣 警 員 到 果 欄 一

帶 巡 查 ， 並 加 強 執 法 行 動 。 除 此 之 外 ， 警 方 亦 會 全 力 支 持

相 關 政 府 部 門 於 果 欄 一 帶 的 清 理 行 動 及 執 法 行 動 。  

 


